
Skript 

Die Eins-Frequenz 

Wenn du all diese Materie hier um dich herum siehst und du siehst mich und ihr seht euch 
gegenseitig, dann scheint es, als würdest du etwas außerhalb von dir wahrnehmen. Das 
stimmt natürlich, denn es befindet sich außerhalb deines Körpers. Was aber geschieht – 
und das ist die Aufgabe dieses Körpers – ist das Sammeln und Reproduzieren von 
Informationen. 

Gehen wir nur von den Sinneswahrnehmungen aus und du siehst zum Beispiel diese 
Flipchart-Tafel hier. Du hast diese Tafel vorhin bereits gesehen, aber jetzt wird sie mehr in 
den Vordergrund gerückt, weil ich darauf hinweise. Hier ist sie, also schaust du sie an, nicht 
wahr? Dadurch verstärkt sich die Sinneswahrnehmung auf diese Tafel. 

Nun ist es so, dass diese Tafel für dich und für mich als Tafel sichtbar ist, aber unser Gehirn 
sieht überhaupt keine Bilder. Unser Körper sieht keine Bilder. Er sieht Felder. Unser Gehirn 
sieht nur Felder. Diese Tafel, die du hier siehst, befindet sich also in deinem Gehirn – und es 
ist nicht so, dass es nur in deinem Gehirn ist, sondern es ist ein ganzes Energiefeld, ein 
elektrischer Schaltkreis. Diese Tafel ist als elektronische Trägerwelle in deinem Gehirn 
verankert. Doch diese Tafel ist deswegen hier nicht verschwunden. Obwohl sie hier steht, 
wird sie auch von deinem eigenen System in einem elektronischen Schaltkreis reproduziert. 

Dieser Schritt ist sehr wichtig. Ihr seht mich, ihr seht einander, ihr übernehmt mich aber 
nicht, ebenso wenig, wie ihr die Tafel übernehmt. Ihr könnt auch nicht den Schmerz von 
jemandem übernehmen. Es ist nur so, dass ihr ihn seht. Und dann wird das Bild durch dich 
selbst in deinem eigenen Körper reproduziert. Das Potential der Wahrnehmung. Nun 
schaut ihr alle mal eben mit. Stell dir vor, wir schauen alle mit dir mit, dann sehen wir – 
wenn wir diesen elektronischen Schaltkreis in ein 3-dimensionales Bild decodieren können 
– höchstwahrscheinlich eine andere Tafel als diese Tafel. Denn die Reproduktion dessen, 
was du außerhalb von dir selbst siehst, hängt von der Aufmerksamkeit ab, die du ihm 
schenkst.  

In dieser Welt gibt es ein sehr großes Verzerrungsprogramm. Wegen der Systeme, in denen 
wir leben. Aber es ist auch wirklich ein Störprogramm aktiv, sodass du möglichst wenig 
Aufmerksamkeit auf dich selbst richten kannst. Dadurch kannst du dich so wenig wie 
möglich exakt im Innern reproduzieren. Ebenso sollst du möglichst wenig Aufmerksamkeit 
auf die Menschen und die Welt um dich herum richten können und das wiederum nicht 
richtig reproduzieren, damit du die Welt außerhalb von dir auch nicht richtig in dir selbst 
spüren kannst. Wenn man sich also die elektronischen Schaltkreise des Körpers der 
anderen ansieht, gibt es alle möglichen Modelle in Bildern, die die Situationen neben 
einander stellen, und wir sagen: «Seht her, das ist es, was wir von der Welt sehen und 
finden.» Dann siehst du in 44 verschiedenen Bildern die Welt. Und du denkst, dass du mit 
allen über die gleiche Sache redest. Dieses Schauen, dieses Wahrnehmen, dieses Beispiel 
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der Tafel bezieht sich also auch auf dich selbst. Wie du dich selbst siehst. Wie du dich 
tatsächlich erlebst. 

Normalerweise denken wir darüber überhaupt nicht nach. Aber wer bist du eigentlich? Wie 
erlebst du dich, wenn du in den Spiegel schaust, wenn du an dich denkst? Was geht in dir 
vor, wenn du aufgefordert wirst, etwas zu erzählen?                                                                            

Wer bist du in diesem Moment? Wer bist du in dem Moment, in dem du etwas zu deiner 
Mutter oder deinem Vater oder deinem Kind sagst? Wer bist du in dem Moment? Alles 
verschiedene Tafeln. Also alles verschiedene Reproduktionen auf der Innenseite. Wenn 
deine Aufmerksamkeit nicht bei dir ist, ist das auch der Grund, warum unsere Erinnerungen 
als Menschen gelöscht werden, um die Aufmerksamkeit in uns selbst zu verändern, denn 
wer sich selbst nicht kennt, reproduziert sich auch nicht in dem Feld, das ist der 
Ausgangspunkt. 

Deshalb müssen wir lernen, darauf zu hören, wer wir wirklich sind, denn darin liegt der 
Schlüssel. Wenn du also auf diese Tafel schaust, wird sie in deinem System reproduziert. 
Diese Tafel verschwindet nicht hier an dieser Stelle, sie kommt nicht in dich hinein... Dein 
System reproduziert die Tafel in einem elektromagnetischen, elektrischen Feld. Ich nenne 
es mal so. Das heißt, du erzeugst Energie. Sei dir dessen im Klaren! Mache dir klar, dass die 
Entwickler dieser Realität dies nicht ohne Grund getan haben. Diese Körper, die ohne 
Erlaubnis brutal gehackt wurden – gehackt, um zu verhindern, was ich gleich erzählen 
werde – werden wieder eingeschaltet! Und das fängt mit unserem Bewusstsein an. Es muss 
erst einmal klar werden, bevor es losgehen kann, dass unser Bewusstsein, unsere Fähigkeit 
des Bewusstseins, unsere Aufmerksamkeit der Generator der Lebensenergie ist. Wenn du 
diese Tafel wahrnimmst, wird sie in deinem System reproduziert. Sei dir dessen im Klaren! 

Allein durch die Wahrnehmung erzeugst du Energie. Ok? Ist es so einfach? Ja! Alles, was man 
in sich selbst sieht, einschließlich sich selbst, wird reproduziert und deshalb müssen wir 
auch – altmodische Worte – wir müssen uns selbst akzeptieren. Wenn wir uns selbst 
akzeptieren können – wie wir handeln und wie wir sind, mit unseren Verrücktheiten darin, 
mit unseren Dingen, wenn wir denken, muss das jetzt sein – dann akzeptieren wir uns auch 
im Inneren und dann generieren wir uns im Inneren. Derjenige, der sich selbst akzeptiert, 
erschafft sich im Inneren neu. Es verstärkt also das Bewusstsein. Aber so einfach... Alles, 
was du wahrnimmst – und das kann mit deinem Sinnessystem sein, aber deine Sinne 
können auch ausgeschaltet sein, dass du durch deine Wahrnehmungsfähigkeit, 
Vorstellungskraft sprichst – alles, was wir unter den Begriff der Wahrnehmung fassen 
können, ist Energieerzeugung. Wir erzeugen biologische elektrische Energie.   

Denke einmal darüber nach. Was passiert mit dieser Energie? Nehmen wir für den Moment 
an, dass sie nirgendwo hinwandert und dass wir kein Leck haben. Was geschieht dann? 
Diese Energie ist gespeichert, aber Energie, das sind Frequenzfelder, das sind 
Schwingungsfelder, und all diese verschiedenen Wahrnehmungen, die alle Geometrien, alle 
Energiefelder des Körpers sind, füllen sich immer mehr an. Das geht weiter und weiter und 
es kommt immer mehr dazu. Das wird zu einem unendlichen Klang, einer unendlichen 
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Schwingung, und vielleicht kommt diese Schwingung sogar zum Stillstand, wenn wir all diese 
Schwingungen wieder zusammenzählen... unsterblich... einfach dadurch, dass wir hier sind.   

Dies ist die Basis. Die Grundlage ist, dass Wesen, die eine menschliche Erfahrung hier auf 
der Erde im Körper machen, einfach dadurch, dass sie Aufmerksamkeit haben, beginnen, 
Energie im Körper zu erzeugen. Dieser Körper reproduziert also das, was draußen 
wahrgenommen wird, ins Feld... das Feld wird größer und die Energieerzeugung von innen 
hört auf, wenn es keine Aufmerksamkeit mehr gibt.     

Denn echte Aufmerksamkeit ist die Verbindung mit dem kollektiven Herzschlag. Dann gibt 
es immer Energie. Wenn du aus der Synchronizität herausgehst, mit der Aufmerksamkeit 
auf der Kraft des anderen, auf der Situation... wenn du aus dieser Verbindung heraus bist 
und in einer Verstandesverbindung bist, befindest du dich in 2 verschiedenen Kreisläufen. 
Der eigene Kreislauf wird aufgebraucht, leer. Dann wird man müde und dann ist es 
geschafft... fertig. Dann muss man schlafen und dann wird man müde, so, als ob man krank 
wird... man kann nicht, man hat keine Kraft mehr, weiter zu stricken. 

Wenn du in der Kraft der Aufmerksamkeit bist, dann kommt diese gemeinsame Frequenz, 
die ihr als Menschen auch miteinander spüren könnt. Das ist eine sehr saubere, reine, reale 
Frequenz. Dann gibt es eine gemeinsame Lebensfrequenz. Das ist ein menschliches 
Kontaktfeld, so nenne ich es jetzt, ein kosmisches menschliches Kontaktfeld, in dem es eine 
Eins-Frequenz gibt. Die Eins-Frequenz sorgt dafür, dass du dich nicht entladen kannst. 
Wenn du also in Aufmerksamkeit lebst, bleibst du im Austausch mit der Energie (Macht). 
Das bleibt. Und alles kann in deinem System generiert werden.    

Was passiert? Mehr und mehr Energie, je mehr du wahrnimmst. Wir auf der Erde sagen 
manchmal: Je länger ich lebe, desto weiser werde ich. Aber so ist es natürlich nicht. Das ist 
quasi eine Art Selbstlernprogramm des Verstandes. Das ist aber nicht so. Du hast die 
Weisheit deines Kopfes und du hast auch innere Weisheit. Es ist in der Tat so: Je länger man 
lebt, desto weiser wird man innerlich. Das bedeutet nicht, dass man mit 80 Jahren weiser 
ist. Manche haben das schon im Alter von 15 Jahren. Sie haben zwischendurch weniger 
Bremsen oder sie sind aus einem bestimmten Grund ohne Bremsen hierher gekommen. 
Aber man wird innerlich weiser, weil man mehr Erfahrung hat.    

Man muss also nicht immer mit jedem und allem reden. Man kann sehr weise werden, 
super weise, durch viele Naturfilme. Wenn du dir ein Jahr lang all diese schönen Naturfilme 
ansiehst, solltest du sehen, welche Weisheit in der Frequenz in dir steckt. Und das wird alles 
in deinem System reproduziert. Es ist so einfach, wie ich es jetzt sage, aber es sollte dir nicht 
entgehen. Alles, was du erlebst, alles, was du siehst, trägst du in dir. Unangenehme Dinge, 
angenehme Dinge, schwere Dinge, leichte Dinge. 

Alles, was geschieht, wird in unserem System reproduziert. Die Frequenzen stapeln sich und 
wir gehen immer noch davon aus, dass es keine Energie-Lecks bei uns gibt. Die Frequenzen 
kommen zusammen – es sind alles Geometrien – und es füllt sich. Es sind Hologramme, 
Schwingungsfelder… Und es füllt und füllt sich und es sind alles Tausende, Milliarden von 
verschiedenen Tönen und Frequenzen und sie kommen näher und näher zusammen... und 
dann beep... weg... Alles fällt auseinander. 
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Ich sage nicht, dass man ins Nichts aufsteigt. Ich spreche von dem Moment hier auf der 
Erde, was mit uns geschieht, wenn wir in diese Prozesse eintreten. In diesem Moment sind 
so viel Information und Weisheit in Schwingung, dass wir nicht sterben können. Deshalb 
gibt es in dieser Realität ein Programm, das sicherstellen soll, dass die Menschen hier nicht 
unsterblich werden und dass das Bewusstsein maximiert wird. Die Menschen, die hier wohl 
unsterblich werden, sollen durch die Technik unsterblich «gemacht» werden. Aber das sagt 
nichts über das Bewusstsein im Inneren aus. 

Hier, in dieser Realität, gibt es eine Agenda, die ständig unsere Kraft benutzt. Wenn ich das 
in ein Diagramm einfüge, ist das wirklich eine Art Erkenntnis, ein Moment der Einsicht. 
Querverbindungen schieben, ziehen, kneten… 

Du machst das sozusagen ständig. Mit aufsteigender Tendenz, so dass du mehr und mehr 
Energie bekommst. Mehr und mehr Schwingungen, elektronische Schaltkreise... Energie 
wird in deinem Körper erzeugt. Wenn nichts passiert, geht es weiter und weiter und weiter 
und sie führt zum Erwachen des Menschen, des Bewusstseins.          

Das geschieht gerade jetzt. Die Menschen sind sich sehr wohl bewusst, dass es in 
Wirklichkeit um etwas anderes geht, und dass das, worum es wirklich geht, fest hinter dem 
Vorhang gehalten wird. Wenn nichts passiert, dann ist diese Linie letztlich eine Gesamtheit 
aller Wahrnehmungen und Frequenzen. Aber was in dieser Welt tatsächlich passiert, ist 
folgendes... bumm... es passiert etwas. Wir können das als Trauma bezeichnen, aber ich 
nenne es «Leckage-Momente» während des Tages. Und glaube nicht, dass es sich dabei nur 
um schlimme Traumata handelt. 

Quelle: Ausschnitt aus einem Workshop April 2022 
Transkript: Anna Krasko / Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden. 
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